
神戸大学 オンライン介護個別相談（2021/2/1～2/3実施) 

アンケート結果 
 
（アンケート回答者 8名） 
 
１．介護個別相談の内容は参考になりましたか 

とても参考になった 参考になった あまり参考にならなかった 参考にならなかった 

6 2 0 0 

 
上記を選んだ理由をお書きください 
【とても参考になった】 
 個別具体の情報提供があった。 
 介護という性質上、誰にでも相談できるものではなく、個別に話をさせていただく中で気持ち

の整理が進んだ。 
 親身に対応いただいた 
 遠隔地にいる親がいざという時、親戚を頼りにできない状況でしておくことを具体的に教えて

いただけたから。 
 具体的な対処の方法や相談先の情報を教えていただけたこと 
 自分では気づけていなかった家の中でのことを第三者の意見をいただくことで気持ちが楽に

なり、実際に行動してケアマネさんと具体的な話が出来て一歩ずつ前進できました。今まで
溜め込んでいるつもりはなかったのですが、溜め込んでいたと気付かされ、もっと色々なサ
ービスを使って、家族の負担を減らせることがわかりました。何を犠牲にするのを怖がって
いたのか、今後何を重視するべきかなど自分の中で答えが見えてきました。ありがとうござ
いました。 

【参考になった】 
 具体的な相談窓口などを教えていただけたことが参考になりました。 
 親身になって色々おしえてくださったから。 

 
２．今後も同様の介護個別相談を実施してほしいですか 

実施を希望する 実施を希望しない 

8 0 

 
３．介護支援セミナーの開催があれば参加したいですか 

参加したい 参加したくない わからない 

2 1 5 



上記で「参加したい」を選んだ方は、聞きたい内容や希望の開催時期等はありますか 
 遠方の親の介護の際に、実際に出てくる問題とその対応（事例紹介） 
 今回は時期が必要な時と重なったのでありがたかったですが，いつ必要になるかわからない

ので，できれば気軽にいつでも相談できる体制であると，ありがたいと個人的には思いま
す。 

 
４．介護個別相談に対するご意見や男女共同参画推進室に対する要望等 

 介護の問題は個人によって状況が異なるので、できれば個別相談を継続してほしい 
 この度はお世話になりありがとうございました。こういう機会がなければ少しずつ知らない

うちに行き詰まっていたと思います。なぜか、こういう介護は現実的に考えても女性への負
担が多く、こういった機会は、間接的ですが、男女共同参画や男女平等の是正へと近づいて
いると思います。家内での負担が減ると、仕事や労働にも良い影響になります。 

 とても良い機会を与えて頂き感謝しております。ありがとうございました。 
 介護関連の問題に対する取り組みに感謝しています。これからもよろしくお願いいたしま

す。 
 介護については置かれた状況が個々に異なると思いますので、今回のような個別相談を今後

も実施いただけたら幸いです。 
 


